

● Un objet volant non identifié dans le ciel lyonnais

Un jeune lycéen, M. Didier Thiesse, 16 ans, élève de seconde, au lycée Marcel-Sembat, à Vénissieux, demeurant Tour 140, 67, rue des Martyrs-de-la-Résistance, dans la Z.U.P. des Minguettes, observait dimanche 6 janvier, vers 20 heures, le ciel depuis le dixième étage de la tour où il habite. Soudain, il vit apparaître un point lumineux se déplaçant dans la nuit, claire et sans nuage ce soir-là. Se saisissant d'un appareil photographique amateur, diaphragme 2,8, format 24-36, le jeune Thiesse posa entre 20 et 25 secondes avec une pellicule Ilford 125 ASA. Le résultat de cette prise de vue se traduit par une boule lumineuse légèrement ovalisée. Parti de la constellation du Taureau, l'objet passa et disparut près de Sirius. La météorologie interrogée nous a précisé qu'elle n'avait pas observé un tel phénomène, qu'un ballon sonde ne peut être l'objet lumineux observé par M. Thiesse, car il ne peut être visible la nuit. De son côté l'observatoire de Saint-Genis-Laval n'a pas noté la présence d'un quelconque phénomène. Alors ? Tous ceux qui auraient sur cette insolite apparition lumineuse quelques détails, pourront en informer M. Didier Thiesse.

17 janvier 1974